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Adán Augusto e IP
discuten sobre INE,

energía y seguridad
|secretariode Gober-
nación,Adán Augusto
López, acudió al lla-

madodelosrepresentantesde
la IniciativaPrivadaparaha-
blarde los temasque preocu-
pan a los empresarios.Este
viernes,los titularesdel Con-

sejoCoordinadorEmpresarial,
elConsejoMexicanodeNego-
cios,la Confederaciónde Cá-

marasIndustrialesy elConse-
joNacionalAgropecuario,en-
treotros,se reunieronpor es-
paciodedos horascon lama-
noderechadelpresidenteAn-
drés Manuel López Obrador
en elClub de Industriales.

La reunión incluyó tam-
biéna figurasdelempresaria-
do que,adecirdeLópezObra-
dor,son consideradossus ad-
Versarios,como es el casode
Claudio X González Laporte.

Esteúltimoagradecióalsecre-
tariode Gobernaciónlaaper-
turaparadiscutirlos temasy
la “franqueza”parahablarde
frentea los empresarios.

Durante su participación,
Claudio X González ledijoa

Adán Augusto López que la
faltade energíaeléctricaes
“una papa caliente”. La

preocupación del consejero
empresarial fue secundada

por Antonio delValle,presi-
dente del CMN, Francisco
Cervantes,del CCE, y José
Abugaber, de la Concamin.

El temaesquesimplemen-
teno hay capacidadeléctrica
paraatraerlasinversionesque
tantopresumelasecretariade

Economía, Raquel Buentros-
tro.Una empresa nueva o una

queyatieneoperacionesenel

país no puedeabriruna plan-
ta o ampliar su producción

porque no hay suministro
eléctrico.YaseaenelNorte,el
Centro,elBajíoo elSur -don-

de Buenrostrocreeque pue-
den llegarhastamil millones
dedólaresparaelCorredorIn-
teroceánicodelIstmo- nohay
capacidadparasatisfacersus
necesidadesde energía.

Para ejemplificarel déficit,
buscamosdatosdurosdelaSe-

cretaríadeEnergía—-responsa-
ble,juntocon laComisiónFe-
deralde Electricidad,de esta
Crisis-.Estos exponenque en
México la demanda máxima
de energíaeléctricaasciende

actualmentea 338mil GWh(gi-
gawatsporhora),mientrasque
en2022lacapacidadinstalada
paradarcoberturaalademan-
dadelSistemaEléctricoNacio-
nal fuede 322.5mil GWh.

En la actualidadexisteun

déficitdeenergíaenhoraspi-
code4.5% enelSistemaEléc-
trico Nacional, de acuerdo

conla Sener.La TasaMediade
CrecimientoAnual delconsu-
mo deenergíaesdealrededor
del 3%; por lo que el déficit
continúa en crecimiento.

El monto de inversiónque
requiereel SistemaEléctrico
Nacionalpara una

coberturaa cincoaños es de
aproximadamente2 mil mi-
llonesdedólares,según cálcu-
los deproductoresprivados.

Los otrostemasdepreocu-

pación externados por los
empresariosfueronelPlanB
dereformaelectoral,elrespe-
toalEstadodeDerecho,lain-

seguridad y la polarización
políticay social.Uno de ellos
le dijo al secretario:“Usted

puede ser nuestropróximo

presidente,por lo que agra-
decemossu franqueza”.

Adán AugustoLópezinició
su participaciónreconocien-
do la polarizacióny anticipó
un proceso electoral2024
“muy competido”.Sobre el
PlanB,dijoqueelgobiernova
a respetarloquedecidala Su-
premaCortedeJusticiade la
Nación.“Elpaísnosevaade-
tenerpor reformaspolíticas”,
dijo.En referenciaalainsegu-
ridad,admitió que en varios
lugaresseha disparadolaex-
torsióny el cobrodepiso.

Secomprometióarevisarel
temadel suministroy las ta-
rifaseléctricas.Y finalizódi-

ciéndolea losempresariosque
“leva a ir bien aMéxico”.

Posdata
La jefade Gobierno de la

CDMX, Claudia Shein-
baum, también sigue mo-
viendo su agenda con em-
presarios. En este espacio
narramos cómo fue su en-
cuentro con el Grupo Mon-

terrey,en octubre.La sema-
na pasada se reunió con
CarlosSlim Helú y otros em-

presarios;algunos, como el
ingeniero,del sector de las
telecomunicaciones. Fue
una reunión donde se habló

principalmente de temas
económicos y de atracción
de inversiones. e
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